
Siracusa. Francesco Messina è
il  nuovo  commissario
provinciale della Croce Rossa
Italiana
Cambio al Vertice della Croce Rossa aretusea. Si è tenuto
nella sede del comitato provinciale della Croce Rossa Italiana
di  Siracusa  il  passaggio  di  consegne  fra  l’ex  presidente
dimissionario,  Rosa  Maria  Sciuto  e  il  nuovo  commissario
provinciale  della  Croce  Rossa  Italiana,  Francesco  Messina.
Giovane ma esperiente volontario, Messina ha cominciato la sua
carriera di Croce Rossa nel 1999, ricoprendo da subito cariche
nodali  nella  componente  Pionieri,  ormai  unificata  nella
componente  Unica.  Formatore  di  primo  soccorso,  di  pronto
soccorso e trasporto infermi, nonché istruttore di Protezione
civile, di tecniche di soccorso in acqua e soccorsi con mezzi
e  tecniche  speciali,  Francesco  Messina  è  anche  referente
regionale per i soccorsi speciali.

Siracusa.  Visite  al  teatro
comunale,  "stiamo  agendo  in
trasparenza"
Le prime due serate di visite al teatro comunale hanno fatto
registrare il tutto esaurito.Tanti i residenti e i turisti che
hanno potuto riscoprire il teatro, chiuso da più di 50 anni,
in tutte le sue parti. Dopo l’Artemision, il Teatro comunale è
il  secondo  dei  quattro  siti  che  viene  restituito  alla
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fruizione  cittadina,  nel  rispetto  del  bando  predisposto
dall’amministrazione per valorizzare lo storico edificio di
via Roma, il padiglione di piazza Minerva che custodisce i
resti del tempio ionico, ma anche Villa Reimann e le Latomie
dei Cappuccini. E alle polemiche degli ultimi giorni, la Erga,
che ha in affido i 4 siti comunali risponde: “Stiamo operando
in maniera trasparente per ridare ai siracusani la possibilità
di riappropriarsi di luoghi a volte dimenticati e ai turisti
l’opportunità  di  scoprire  posti  incantevoli.  Una  fruizione
intelligente per evitare, come troppo spesso accade, che la
mancanza  di  risorse  e  di  competenze  possa  portare
all’abbandono del bene”. Sono state programmate tre visite
serali dal 9 al 16 luglio e due visite serali, il martedì ed
il giovedì, dal 21 luglio al 27 agosto.

Siracusa. Crollo del viadotto
Himera, Bandiera: "Necessarie
misure  compensative  per  i
siciliani"
“La recente iniziativa di protesta, sui ritardi nell’inizio
dei lavori, da parte dei Governi Nazionale e Regionale, svolta
da Forza Italia, dalle Associazioni di categoria, Sindacati e
dai Partiti e Movimenti Politici Siciliani di centrodestra,
pare abbia sortito giusto effetto sul Governo nazionale, che
incontrerà i rappresentanti dell’autotrasporto siciliano, ed
assumerà impegni sull’iter dei lavori per la sistemazione di
quel tratto stradale”. Lo annuncia vicepresidente Forza Italia
Sicilia, Edy Bandiera che spiega: “Il diritto alla continuità
territoriale, sancito dalla Costituzione, è stato per me, da
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isolano, da sempre al centro delle mie azioni politiche e
parlamentari. L’arretratezza infrastrutturale dell’isola, la
mancanza di adeguati investimenti alla rete ferroviaria, con
la beffa ai siciliani-contribuenti del dover assistere in TV
alle promozioni sull’alta velocità, senza poterne usufruire,
impongono un’azione forte e precisa sul tema delle adeguate
compensazioni econimiche e tributarie di cui deve beneficiare
la Sicilia, specialmente in questo periodo di netta frattura
tra la parte orientale e quella occidentale, a seguito del
crollo  del  viadotto  di  Himera”.  Bandiera  conclude:
“Personalmente  ritengo  che,  nelle  more  della  realizzazione
delle opere necessarie a riunificare l’isola, sia necessario
che  il  Governo  nazionale  debba  rapidamente  concedere  alla
Sicilia misure compensative del grosso danno economico e di
immagine, che stanno subendo tutti i siciliani, consistenti
nel taglio delle accise, che gravano sui carburanti acquistati
dai residenti nel territorio Siciliano”.

Siracusa.  La  Siam  modifica
l'orario  di  ricevimento
dell'ufficio utenti
Modificato l’orario di ricevimento dell’ufficio utenti Siam.
Da lunedì al 4 settembre questo sarà il nuovo orario: dal
lunedì al venerdì dalle 08.30 alle 13. Il martedì e il giovedì
dalle 15 alle 17.30. Per informazioni, segnalazioni guasti e
chiarimenti sulle bollette rimangono a disposizione i seguenti
recapiti: Tel. 0931 409797- 0931 1988911 – 800582273
Telefax 0931 409790 e 0931 409792, e mail : guasti@siamspa.it
e utenza@siamspa.it
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Siracusa. Trovate in possesso
di 2 imbarcazioni rubate, 4
persone  denunciate  per
ricettazione
Agenti  della  Mobile,  ieri,  hanno  denunciato  in  stato  di
libertà, 4 persone per il reato di ricettazione. Si tratta di
un  41enne  e  un  24enne,  entrambi  residenti  a  Motta
Sant’Anastasia  e  un  52enne  e  un  44enne,  entrambi  netini,
perché trovati in possesso di due imbarcazioni trafugate nella
notte tra il 6 e il 7 luglio nella spiaggia di Punta Secca nel
comune  di  Ragusa.  In  particolare,  gli  investigatori  hanno
notato movimenti sospetti in un terreno di contrada Conceria
nel comune di Pachino. Il successivo controllo ha permesso di
rinvenire un gommone completo di attrezzatura di bordo per un
valore complessivo di circa 15.000 euro.
Successivamente,  proseguendo  l’attività  investigativa,  gli
agenti della Mobile sono riusciti a rinvenire un altro gommone
il  cui  valore  ammonta  a  circa  35.000  euro.  Entrambe  le
imbarcazioni sono state restituite ai legittimi proprietari.

Siracusa.  Consiglio  comunale
rinviato  a  domani  per
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mancanza del numero legale
Rinviato  a  domani,  per  mancanza  del  numero  legale,  il
consiglio  comunale  convocato  per  stamattina  alle  9,30.
All’appello  del  presidente  Leone  Sullo  hanno  risposto  20
consiglieri, uno in meno del numero minimo previsto. Domani,
alla stessa ora, basteranno 16 presenti per rendere valida la
seduta.

Sbarco  di  324  migranti  ad
Augusta, fermato un presunto
scafista
Fermato un presunto scafista. Dopo lo sbarco di 324 migranti,
avvenuto al porto commerciale di Augusta, Agenti della Polizia
di  Frontiera  Marittima,  assieme  al  personale  del  Gruppo
Interforze  di  Contrasto  all’Immigrazione  Clandestina  e  ad
altre forze di Polizia, hanno sottoposto a fermo di indiziato
di delitto un cittadino extracomunitario originario del Mali
di 19 anni, ritenuto responsabile del reato di favoreggiamento
dell’immigrazione clandestina.

Noto. Il parco Fazello riapre

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-consiglio-comunale-rinviato-a-domani-per-mancanza-del-numero-legale/
https://www.siracusaoggi.it/sbarco-di-324-migranti-ad-augusta-fermato-un-presunto-scafista/
https://www.siracusaoggi.it/sbarco-di-324-migranti-ad-augusta-fermato-un-presunto-scafista/
https://www.siracusaoggi.it/sbarco-di-324-migranti-ad-augusta-fermato-un-presunto-scafista/
https://www.siracusaoggi.it/noto-il-parco-fazello-riapre-e-si-chiama-parco-della-famiglia/


e  diventa  "Parco  della
famiglia"
Riapre il parco Fazello di Noto. Il sindaco Corrado Bonfanti e
l’assessore  al  Welfare  Enzo  Medica  danno  appuntamento  a
domani, alle 19.30, per quella che si preannuncia come una
vera e propria grande festa. “Parco della famiglia” il nuovo
nome dell’area dove domani, dalle 21, si terrà una festa da
ballo organizzata dal Centro incontro anziani con musica e
tanta spensieratezza.

Siracusa.  "Prorogare  la
scadenza per la presentazione
delle  domande  del  servizio
civico"
Il termine per la presentazione delle domande per partecipare
al servizio civico scade domani. Ma il consigliere comunale
Salvo Sorbello si rivolge all’Amministrazione perché questa
scadenza  sia  prorogata  almeno  di  qualche  giorno  e  si
pubblicizzi  nel  frattempo  l’iniziativa  in  maniera  più
efficace.
“Stupisce – rileva Salvo Sorbello – che per il bando relativo
al servizio civico ci si sia limitati a un manifesto peraltro
di  difficile  lettura,  senza  che  ci  sia  alcun  riferimento
neppure sulla home page del sito ufficiale del Comune. Il
servizio  civico  è  di  grande  importanza  e,  pur  essendo
un’attività  lavorativa  occasionale  svolta  per  un  interesse
pubblico,  ha  come  obiettivo  quello  di  superare  il  mero
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assistenzialismo.  Svolgendo  un’attività  socialmente  utile  –
prosegue il consigliere nazionale dell’Anci Salvo Sorbello –
viene infatti favorito e promosso il reinserimento sociale
delle persone in difficoltà. Con il servizio civico, tante
persone in difficoltà, di età compresa tra 18 e 65 anni,
potranno svolgere delle Attività di supporto finalizzate al
miglioramento  dei  servizi  comunali  come  le  piccole
manutenzioni  di  edifici  comunali  o  di  arredamenti  e
attrezzature comunali e saranno svolte per 50 ore complessive
articolate su 3 giorni settimanali per 5 ore giornaliere. Per
questo avevo proposto questo servizio da assessore ai servizi
sociali – conclude Sorbello – e spero che ora parta nel modo
migliore,  informando  adeguatamente  tutti  i  cittadini
interessati”.

Priolo.  Futuredem:  "Più
trasparenza negli affidamenti
ai tecnici"
“Stop con professionisti di categoria A e B. Sì a una maggiore
equità  e  trasparenza  negli  affidamenti  ai  tecnici”.  E’
l’appello di Giuseppe Giucastro, coordinatore cittadino del
circolo  Futuredem  di  Priolo,  che  chiede  delucidazioni  su
alcune  scelte  amministrative.  “E’  vero  –  afferma  che
l’amministrazione comunale può conferire incarichi a tecnici
di fiducia, questo nel caso in cui l’importo non superi i 40
mila euro, ma è altrettanto vero che le regole devono essere
uguali per tutti i concorrenti, ad eccezione di lavori di
somma urgenza”.
Giucastro continua: “L’amministrazione ci dovrebbe spiegare il
motivo per cui su alcune opere che potevano essere date con
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affidamento fiduciaro, si è reso necessario indire una gara
d’appalto mentre su altre no”.
Il  segretario  cittadino  invita  infine  il  capogruppo  di
“Costruiamo Priolo adesso”, Alessandro Biamonte “a vigilare,
come fino a oggi ha fatto”. All’assessore ai Lavori pubblici
chiede invece di “dedicare tutto il suo impegno affinché venga
rilasciato  dalla  Regione  il  piano  regolatore  generale  che
permetterebbe anche a quei tecnici priolesi meno fortunati di
continuare a operare in questo territorio”.
Giucastro rileva inoltre che sta preparando un documento per i
consiglieri comunali Alessandro Biamonte e Giuseppe Fiducia i
quali dovranno trasformare questo dossier in interrogazione
per il Sindaco.


